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ATA DA 113ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 25.05.2021 1 

Aos vinte e cinco dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e um, às dezesseis 2 

horas, reuniram-se para a 113ª Plenária Ordinária do CAU/RN, a qual ocorreu em sala 3 

de reuniões virtual pelo programa da Microsoft Teams, sob a condução do Presidente 4 

JOSÉ JEFFERSON DE SOUSA, os Conselheiros(as) Estaduais: AULO ANDRE 5 

LEITE DE AQUINO, NATÁLIA MABEL SANTOS DE OLIVEIRA, ANA ZÉLIA MARIA 6 

MOREIRA, RENATO SAVALLI, MARIA CÂNDIDA MEDEIROS DE PAULA, RICARDO 7 

SOUZA MARQUES, CÍNTIA CAMILA LIBERALINO VIEGAS, e JULIANO SILVA DE 8 

VASCONCELOS LEITE; Conselho Federal: PATRÍCIA SILVA LUZ DE MACEDO, e 9 

ANDRÉ FELIPE MOURA ALVES; Convidados: não houve presença de convidados;  10 

Pessoal de apoio: GLAUCO GOBBATO, Gerente Geral; HECTOR SIQUEIRA, 11 

Assessor Jurídico; LILIAN BRITO, gerente técnica; JOÃO MARCOS, gerente 12 

administrativo financeiro; CARINA COUTINHO, Secretária Executiva; e Assessoria de 13 

Comunicação. Justificaram ausência os(as) conselheiros(as): EUNÁDIA SILVA 14 

CAVALCANTE, HUGO FREDERICO FARIAS DE MEDEIROS, SOPHIA MEIRELLES 15 

DA MOTTA FERNANDES, e WANDERLÂNIA LIMA DA SILVA;   16 

1.  VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM: O Presidente JOSÉ JEFFERSON, após 17 

verificação do quórum, convida a todos para ouvir o Hino Nacional Brasileiro. Após a 18 

execução do Hino, faz a leitura da pauta. 19 

2.  DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 112ª PLENÁRIA ORDINÁRIA 20 

(VIRTUAL): O presidente JOSÉ JEFFERSON perguntou aos presentes se os 21 

mesmos teriam alguma alteração a propor na ata que foi disponibilizada no prazo legal 22 

por e-mail, e põe em votação. A Ata da 112ª Plenária Ordinária em questão foi 23 

aprovada pelos conselheiros presentes por unanimidade. 24 

3.  ORDEM DO DIA: 25 

3.1.  APROVAR DELIBERAÇÃO AD REFERENDUM Nº 05/2021 26 

(TELETRABALHO): O presidente JOSÉ JEFFERSON apresentou em tela a 27 

Deliberação Ad Referendum nº 05/2021, elaborada com o objetivo de manter 28 

suspenso o atendimento presencial na sede do conselho, até 15/05/2021, ainda em 29 

razão do aumento de novos casos do covid-19 no Rio Grande do Norte. Em seguida, 30 

o presidente JOSÉ JEFFERSON colocou em votação, e os demais conselheiros 31 

aprovaram o documento por unanimidade. 32 

3.2.  APROVAR DELIBERAÇÃO AD REFERENDUM Nº 06/2021 33 

(TELETRABALHO): O presidente JOSÉ JEFFERSON apresentou em tela a 34 

Deliberação Ad Referendum nº 06/2021, elaborada com o objetivo de manter 35 

suspenso o atendimento presencial na sede do conselho, até 31/05/2021, ainda em 36 

razão do aumento de novos casos do covid-19 no Rio Grande do Norte. Em seguida, 37 

o presidente JOSÉ JEFFERSON colocou em votação, e os demais conselheiros 38 

aprovaram o documento por unanimidade. 39 

4.  COMUNICADOS e INFORMES:  40 

4.1.  Da Presidência: O presidente, JOSÉ JEFFERSON, apresentou as datas 41 

previstas para as gravações das próximas edições da TV CAU/RN, citando os 42 

convidados e temas que serão abordados. Em seguida, comunicou sobre um ofício 43 

enviado aos deputados federais solicitando manifestação de apoio para o projeto de 44 

lei nº 55/2021, o qual inclui a atividade de arquitetura e urbanista na lista de 45 

profissionais aptos para inscrição no MEI em território nacional. O presidente JOSÉ 46 

JEFFERSON também informou sobre uma reunião realizada no dia 11/05/21, com a 47 

Academia Norte Riograndense de Letras, para discutir sobre o apoio deste conselho 48 

no projeto de ampliação e adequação nas instalações da ANRL. Participaram dessa 49 

reunião, além de representantes da Academia, os representantes deste CAU/RN, 50 
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IAB/RN, e Prefeitura Municipal. Dando sequência aos informes, o presidente citou a 51 

participação em duas reuniões do Fórum de Presidentes neste mês de maio, e 52 

exemplificou alguns dos temas abordados, como a repartição de valores para CAU´s 53 

básicos, o relato dos 100 dias de gestão do CAU/BR, problemas no sistema Siccau, 54 

entre outros assuntos. Por fim, o presidente mencionou que esteve na sede do 55 

conselho na data de hoje, onde reuniu-se com os gerentes para discutir assuntos 56 

gerais, e comunicou aos conselheiros presentes na plenária que o retorno do trabalho 57 

da equipe no modo presencial está previsto para dia 1º/06/21, seguindo todas as 58 

recomendações preventivas sanitárias contra a covid-19. 59 

4.2 Do Conselho Federal: O conselheiro federal suplente ANDRÉ ALVES fez 60 

relato das ações do primeiro trimestre da CPUA/BR. O conselheiro citou a 61 

implementação do projeto “CAU EDUCA”, ressaltou as colaborações em forma de 62 

parecer e análises de temas diversos (como programas do governo “Casa Amarela” e 63 

“Selo Azul”), e também falou sobre projetos de lei em análise dentro da comissão. 64 

4.3 Da Comissão de Organização, Administração, Planejamento e Finanças 65 

(COAPF): A coordenadora da comissão, NATÁLIA MABEL, comentou sobre ofício 66 

enviado pelo CAU/BR informando sobre o apontamento da situação irregular da 67 

composição das comissões ordinárias deste CAU/RN. Informou sobre o 68 

acompanhamento de arrecadações, e análise do pleito para reajuste salarial dos 69 

colaboradores. A conselheira NATÁLIA MABEL também comentou sobre a atuação 70 

do fórum de presidentes, reprovando a política acirrada entre os membros. O 71 

presidente JOSÉ JEFFERSON esclareceu que as divergências entre CAU/BR e 72 

Fórum de Presidentes apenas refletem os resultados do processo eleitoral. A 73 

conselheira federal PATRÍCIA LUZ, acrescentou falando sobre as dificuldades 74 

enfrentadas pela atual presidente do CAU/BR no sentido de buscar harmonia entre o 75 

colegiado, mas explicou que as divergências fazem parte da construção. 76 

4.4.  Da Comissão de Ensino, Formação e Exercício Profissional (CEFEP): A 77 

coordenadora, ANA ZÉLIA, mencionou as demandas desta comissão, a qual recebe 78 

mensalmente volume significante de processos para análise e relato, e citou os 79 

debates sobre assuntos peculiares da CEFEP que implicam em longas reuniões. A 80 

conselheira exemplificou um processo de fiscalização relatado na última reunião, que 81 

levou a uma discussão sobre as deficiências nos meios de comunicação deste 82 

CAU/RN, provocando uma reflexão das estratégias utilizadas para o alcance das 83 

publicações aos profissionais. A gerente técnica, LILIAN BRITO, destacou que o setor 84 

de fiscalização continua exercendo suas atividades no modo remoto, e solicitou a 85 

participação mais ativa dos conselheiros na captação de diligências e demandas que 86 

serão encaminhadas às fiscais. O presidente reforçou a necessidade dos conselheiros 87 

e toda categoria de arquitetos serem fiscais da profissão. A conselheira NATÁLIA 88 

MABEL falou da importância da presença do conselho nos interiores. 89 

4.5.  Da Comissão de Ética e Disciplina (CED): O coordenador AULO AQUINO, 90 

informou que os protocolos estão em andamento, e comunicou que houve uma 91 

atualização dos processos dentro do Siccau. O conselheiro também comentou que 92 

alguns assuntos de relevância para debates acabam sendo prorrogados em razão da 93 

quantidade de processos que necessitam do cumprimento de análise. O presidente 94 

JOSÉ JEFFERSON informou que a contratação de estagiários deverá dar mais 95 

celeridade às demandas das comissões. 96 

4.6.  Da Comissão de Política Urbana e Ambiental (CPUA): A conselheira ANA 97 

ZÉLIA, membro desta comissão, comentou sobre a sua participação no processo de 98 

revisão do plano diretor do município de São Gonçalo do Amarante/RN, informou que 99 

haverá audiência pública prevista para os dias 8,9 e 10 de junho/2021, e que ela vem 100 

mailto:atendimento@caurn.gov.br


 

 
Rua Conselheiro Morton Faria, 1440, Lagoa Nova   |   CEP: 59.075-730   Natal/RN   |   Telefone: (84) 2010-2614 

www.caurn.gov.br  |   atendimento@caurn.gov.br  Página 3 de 3 

 

estudando o material que foi disponibilizado, juntamente com a conselheira SOPHIA 101 

MOTTA, sua suplente nessa composição. O gerente geral, GLAUCO GOBBATO, 102 

acrescentou informando que já elaborou uma planilha com dados dos municípios do 103 

Rio Grande do Norte que possuem plano diretor ou não, e que está elaborando um 104 

texto para envio de ofício aos prefeitos a fim de ressaltar a importância da participação 105 

do profissional arquiteto e urbanista nesse processo. 106 

4.7  Da Comissão de Política Profissional (CPP): O conselheiro JULIANO LEITE 107 

comunicou sobre a primeira reunião da comissão, na qual os membros discutiram 108 

sobre as responsabilidades, ações da gestão anterior, e analisaram as possíveis 109 

linhas de atuação da comissão para o triênio desta gestão, como Athis, mercado 110 

imobiliário, projeto de revitalização, entre outras ideias que continuarão em análise na 111 

próxima reunião. O conselheiro informou que a comissão deverá estabelecer metas 112 

até 2023, fazendo avaliações periódicas ao longo dos anos. 113 

4.8  Da Comissão Temporária Temática de Patrimônio (CTTP): A conselheira 114 

ANA ZÉLIA deu informes da comissão, citou o lançamento do Portal do Patrimônio 115 

Potiguar, e comunicou a demolição de um imóvel no município de Caicó/RN. A 116 

demolição desse imóvel levantou novas discussões entre os membros. O presidente 117 

complementou falando sobre a importância de fazer ação para orientar a sociedade 118 

do valor desses exemplares da arquitetura, e esclarecer as possibilidades de 119 

preservação das características do imóvel. As conselheiras ANA ZÉLIA e CINTIA 120 

VIEGAS também comunicaram a data da posse para integrarem o Conselho Municipal 121 

de Cultura, prevista para dia 27 deste mês.  122 

4.9  Da Comissão Temporária Temática de Adequação da Sede (CTTAS): O 123 

coordenador da comissão, RENATO SAVALLI, relatou sobre as alterações realizadas 124 

no termo de referência definidas na última reunião, informou que a comissão preferiu 125 

retirar o concurso de fachada do processo da reforma a fim de dar celeridade ao 126 

andamento das etapas, e citou que será inserido um documento para dar diretrizes de 127 

especificações. 128 

5.  ENCERRAMENTO: O presidente JOSÉ JEFFERSON colocou a palavra à 129 

disposição, e, sem manifestações, agradeceu a presença de todos. Declarou 130 

encerrada a 113ª Reunião Plenária Ordinária. 131 

 
 
 

JOSÉ JEFFERSON DE SOUSA 
Presidente do CAU/RN 

 CARINA COUTINHO DE AZEVÊDO 
Secretária Executiva do CAU/RN 
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Resumo da Reunião
Número Total de Participantes 20
Título da Reunião 25/05-16h-PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CAU/RN Nº 113
Hora de início da reunião 25/05/2021 15:40
Hora de Término da Reunião 25/05/2021 18:14

Nome Completo Horário de Entrada Horário de Saída Duração Email Função
Secretaria Executiva - CAU/RN 25/05/2021 15:40 25/05/2021 18:14 2h 33m secexecutiva@caurn.gov.br Organizador
Gerencia Geral - CAU/RN 25/05/2021 15:45 25/05/2021 18:14 2h 29m gerenciageral@caurn.gov.br Apresentador
LILIAN BRITO DE MACEDO 25/05/2021 15:54 25/05/2021 16:14 19m 54s 93879202400@professores.estacio.br Apresentador
LILIAN BRITO DE MACEDO 25/05/2021 17:27 25/05/2021 18:14 46m 30s 93879202400@professores.estacio.br Apresentador
Hector Siqueira (Convidado) 25/05/2021 15:54 25/05/2021 18:14 2h 19m Apresentador
Ana Zélia (Convidado) 25/05/2021 15:57 25/05/2021 18:14 2h 17m Apresentador
JEFFERSON SOUSA\\\" (Convidado) 25/05/2021 15:58 25/05/2021 16:09 11m 22s Apresentador
CINTIA CAMILA LIBERALINO VIEGAS 25/05/2021 16:00 25/05/2021 18:14 2h 13m 05205019425@professores.estacio.br Apresentador
Gerencia Administrativa - CAU/RN 25/05/2021 16:01 25/05/2021 18:14 2h 12m gerenciaadministrativa@caurn.org.br Apresentador
Aulo (Convidado) 25/05/2021 16:01 25/05/2021 18:14 2h 12m Apresentador
Ariadne Monteiro 25/05/2021 16:02 25/05/2021 16:55 52m 52s Apresentador
Natália Oliveira (Convidado) 25/05/2021 16:02 25/05/2021 17:16 1h 14m Apresentador
Ricardo Souza Marques 25/05/2021 16:04 25/05/2021 17:44 1h 39m ricardo.marques@academico.ifrn.edu.br Apresentador
Renato Savalli (Convidado) 25/05/2021 16:05 25/05/2021 18:14 2h 8m Apresentador
JEFFERSON SOUSA (Convidado) 25/05/2021 16:08 25/05/2021 18:14 2h 5m Apresentador
\\\\"Juliano (Convidado)\\\"\"" 25/05/2021 16:09 25/05/2021 18:14 2h 4m Apresentador
PSA - André Alves 25/05/2021 16:13 25/05/2021 16:56 42m 8s andre.alves@psa.arq.br Apresentador
PSA - André Alves 25/05/2021 17:15 25/05/2021 17:22 6m 54s andre.alves@psa.arq.br Apresentador
Lilian Brito 25/05/2021 16:14 25/05/2021 17:28 1h 14m Apresentador
Patrícia Silva Luz de Macedo 25/05/2021 16:57 25/05/2021 18:14 1h 17m cons.patricia.luz@caubr.gov.br Apresentador
GABRIEL SILVA MARTINS 25/05/2021 17:00 25/05/2021 17:33 32m 14s 214170234@marista.g12.br Apresentador
GABRIEL SILVA MARTINS 25/05/2021 17:35 25/05/2021 17:44 8m 28s 214170234@marista.g12.br Apresentador
GABRIEL SILVA MARTINS 25/05/2021 17:45 25/05/2021 17:54 8m 58s 214170234@marista.g12.br Apresentador
GABRIEL SILVA MARTINS 25/05/2021 18:00 25/05/2021 18:13 13m 40s 214170234@marista.g12.br Apresentador
NATALIA MABEL SANTOS DE OLIVEIRA 25/05/2021 17:16 25/05/2021 17:44 27m 57s a9207792@rn.senac.br Apresentador
NATALIA MABEL SANTOS DE OLIVEIRA 25/05/2021 17:46 25/05/2021 18:14 28m 10s a9207792@rn.senac.br Apresentador
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